



MESSAGE AU CONSEIL GENERAL POUR LA SEANCE DU 14 DECEMBRE 2021

concernant

une demande de crédit pour le renouvellement d'une conduite d'adduction d'eau potable à la route du Grand-Clos

1. Préambule

Le Conseil général a voté le 9 décembre 2020 un crédit de CHF 575'000.- pour la mise en séparatif du système d'évacuation des eaux à la route du Grand-Clos.

Lors des récents travaux sur la route de Seedorf, la conduite d'adduction d'eau potable a été assainie et raccordée sur la conduite qui longe la route du Grand-Clos. Il a alors été constaté que l'état de la conduite actuelle de la route du Grand-Clos laissait redouter des défaillances à moyen terme.

Compte tenu de l'importance des travaux déjà planifiés et de la possibilité de mutualiser certains coûts fixes, il serait pertinent de renouveler également la conduite d'adduction d'eau potable dans le cadre des travaux planifiés pour 2022.

2. Projet

La conduite d'adduction d'eau potable en fonte sera renouvelée sur une longueur de 200m et remplacée sous le domaine public afin d'éviter des interventions chez les propriétaires privés lors de travaux d'entretien.

Les coûts supplémentaires par rapport au projet initial concernent la fourniture et la pose de la nouvelle conduite en fonte, les travaux de génie civil pour la fouille, les honoraires d'ingénieur ainsi qu'une réserve de 10% pour les divers et imprévus, selon le détail ci-dessous :

Conduite en fonte (y.c. pose)	CHF 85'000.-
Fouille pour adduction	CHF 40'000.-
Honoraires ingénieur/DT	CHF 10'000.-
Divers et imprévus (10%)	CHF 15'000.-
Total	CHF 150'000.-



Figure 1 - Conduite d'adduction d'eau potable à renouveler

3. Finances du projet

Crédit demandé	CHF	150'000.-
Intérêts passifs sur le montant investi (taux 2%)	CHF	3'000.-
Amortissement annuel sur le montant investi :		
Adduction d'eau	CHF 150'000.- (taux 1.25%)	CHF 1'875.-

4. Proposition du Conseil communal

Le Conseil communal recommande au Conseil général d'accepter le crédit pour le renouvellement d'une conduite d'eau potable dans le cadre des travaux de la route du Grand-Clos et d'approuver le crédit d'investissement demandé de CHF 150'000.- financé par un emprunt bancaire .